

**DÉCLARATION DU
PRÉSIDENT REAGAN
CONCERNANT LE RAPPORT
SUR LES PLUIES ACIDES,
LE 8 JANVIER 1986**

Le printemps dernier à Québec, le Premier ministre canadien Brian Mulroney et moi-même avons désigné des envoyés spéciaux pour étudier la question des pluies acides — Drew Lewis pour les États-Unis et William Davis pour le Canada. Ce matin, j'ai reçu leur rapport de Drew Lewis.

Je suis heureux que Drew et Bill aient achevé cette importante étape. Ils ont travaillé d'arrache-pied pour étudier le sérieux problème des pluies acides. Leurs efforts constituent un développement très positif dans la coopération canado-américaine.

Ce rapport représente un véritable effort des États-Unis et du Canada pour régler une importante question environnementale, et montre bien ce qui peut être accompli dans l'esprit de la coopération canado-américaine.

Nous étudierons attentivement le rapport et ses recommandations. Je compte bien discuter plus avant de la question lorsque je rencontrerai le Premier ministre Mulroney ici en mars, alors que nous nous pencherons encore une fois sur cette question qui soulève un si grand intérêt dans nos deux pays.